

# 2学年通信

新宮町立新宮東中学校  
令和7年5月2日 第17号  
文責:江頭 俊輔

[ツバメが巣を作ってくれています！]



新宮東中学校の昇降口付近にツバメが巣を作ってくれています。(右写真) 登校中に気づいた人もいるかもしれません、二羽のツバメが行ったり来たりしながら巣に出入りしています。(たまに職員室にも入ってきて、大慌てになることもあります。) **ツバメが巣を作ってくれるということは、昔から「縁起がよい」とことされていました。**(私の祖父母の家に毎年、ツバメが帰ってきて、祖父母が喜びながら話していたので、とてもよく覚えています。) さて、縁起がいいといつても、どう縁起がいいのでしょうか。ちょっとネットで検索してみました。

豊作の象徴	ツバメは害虫を食べてくれるため、農作物を守ってくれると考えられています。
病気や火事にならない	よいことが起こると言われています。(ちょっと曖昧、、、)
家を護って(まもって)くれる	ツバメは外敵から家を守るために人の近くに巣を作ると考えられています。
幸せが訪れる	幸せが訪れる、商売繁盛するなど良いことがたくさんと考えられています。

曖昧な部分も多いですが、いずれにしてもツバメは縁起のよい鳥として知られています。**みなさんも学校生活の中で見かけたら、是非、巣作りや子育てを応援してあげてくださいね！**

[第1回学年体育会学習がありました！]

5月1日(木)の2時間目に第1回学年体育会学習がありました。学年での体育会学習は3回を計画しており、前回の通信でも記載していたように、3回めの体育会学習(5月15日)が授業参観となります。昨年度同様、今年度も体育委員を中心に学年練習を頑張っています。**大きな声で準備運動の声かけをしている姿がとても爽やかでした。**学年練習では、背



渡しリレーと学級選抜リレーの実走を行いました。**背渡しリレーでは3組が、学級選抜リレーでは1組が1位となりました。**まだまだ、各学級で作戦を考え、熾烈な順位争いをしてほしいと考えています。**私が一番印象的だったのは、1位になれなくても、大きな声で喜んで、拍手をしていた姿でした。**順位は出ますが、「みんなで競技に取り組むことができたこと自体への労いの姿勢が素敵でした。是非、笑顔溢れる体育会学習にしましょう。